

**WETTMANNSTÄTTEN.** – Auch in Wettmannstätten wurde in diesem Jahr wieder fleißig Müll gesammelt. Neben vielen Privatpersonen und Vereinen beteiligte sich auch die **Feuerwehr**. Ganz besonders eifrig beim Sammeln war die Jugend der **FF Wettmannstätten mit ihren Jugendbeauftragten Joachim Strauß**. Gemeinsam wurden Bachläufe, Wälder, Wiesen und Straßengräben von



Unrat gesäubert, der in der Natur einfach achtlos entsorgt wurde. Ein besonderer Dank geht an die Gemeinde, die alle Sammler nach getaner Arbeit zu einem Mittagessen einlud. **Bgm. Helmut Kriegl** bedankte sich bei allen fleißigen Müllsammlern, hatten sie doch an die 370 kg Müll zusammengetragen.